



**KOMITMEN BUPATI/WALIKOTA
PENERIMA SERTIFIKAT BEBAS FRAMBUSIA
DI JAKARTA, 21 FEBRUARI 2023**

Eradikasi Frambusia merupakan upaya pembasmian yang dilakukan secara berkelanjutan untuk menghilangkan penyakit Frambusia secara permanen sehingga tidak menjadi masalah kesehatan masyarakat. Target dan Kesepakatan Global, Regional dan Nasional, Indonesia harus bebas Frambusia di tahun 2024 dan Indonesia merupakan satu-satunya negara di regional Asia Tenggara yang masih dilaporkan kasus Frambusia.

Dalam rangka Eradikasi Frambusia, Menteri Kesehatan menetapkan Kabupaten/Kota Bebas Frambusia berdasarkan rekomendasi Provinsi dan pertimbangan Tim Penilai Frambusia Pusat.

Kami para Bupati dan Walikota dari 103 Kabupaten/Kota dengan ini menyatakan komitmen kami dengan sepenuh hati dan sungguh-sungguh untuk tetap :

PERTAMA

Menggerakkan seluruh pemangku kepentingan untuk melakukan kolaborasi, kerjasama dan tetap berkomitmen dalam mempertahankan pelaporan NOL kasus frambusia di kabupaten/kota yang merupakan wilayah kerja kami demi tercapainya Indonesia Bebas Frambusia paling lambat tahun 2024.

KEDUA

Menggerakkan seluruh masyarakat untuk mencegah munculnya kembali kasus frambusia dan penularannya dengan tetap melakukan kegiatan promosi kesehatan berupa kegiatan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat, ketersediaan sarana air bersih dan partisipasi aktif dalam pengenalan dan pencegahan penyakit frambusia secara dini serta penanggulangannya.

KETIGA

Menjamin ketersediaan sumber daya meliputi tenaga kesehatan dan kader terlatih, sarana dan prasarana, serta anggaran guna mendukung tatalaksana kasus frambusia serta kegiatan surveilans frambusia berkinerja baik pasca sertifikasi bebas frambusia.

KEEMPAT

Mengkoordinasikan semua upaya yang dibutuhkan secara menyeluruh, terpadu, dilaksanakan serentak dan berkesinambungan di wilayah kerja kabupaten/kota kami demi mendukung tercapainya Indonesia Bebas Frambusia tahun 2024.

Komitmen ini kami nyatakan dengan sungguh-sungguh dan penuh tanggung jawab.

Jakarta, 21 Februari 2023

103 Bupati/Walikota Penerima
Sertifikat Bebas Frambusia